



山茶花

山茶花はツバキ科の常緑小高木です。椿と山茶花はとても似ていますが、見分けるポイントも多い花。椿と山茶花は古くから人々に親しまれ、真冬に咲く数少ない花です

1月の生活目標

- 教室の空気を入れかえよう
- うがい、手洗いをしよう

いのしし年、前進しましょう！！

新しい年の始まりです。今年、いのしし年。英語では、wild boar どんな年になるのでしょうか、調べてみました。元気いっぱいいのししのイメージから、色々な病気を予防するという意味があると聞きました。そして、いのししと言えば、猪突猛進（何事にも真っ直ぐ、自分の道を進んでいく強い心をもっている）という性質から、勇気と冒険のしるしとも言われています。なんだか元気が出てきますね。英語で言うと、You can do it. やればできる？でしょうか。

12月の全校集会では、「なぎさで学んでいることが、この先きっと役立つはず。今、皆が学んでいることは、未来に続く力をつけているのです。」と話しました。いのししのように、勇気と強い心を持って、自分の目標に向かってがんばっていきましょう。

皆さんも、もう少し自分を成長させることはないかよく考えてよいことはどんどん挑戦してみるといいですね。6年生では卒業まで50日もありません。短い期間ですが、なぎさ公園小学校のみんなで力を合わせていきましょう。全校集会では、このような話をして新しい年が始まりました。みんなの引き締まった表情がとても素敵でした。



野鳥観察（1・2年）

冬のこの時期に、行う学習です。しっかりと自分が見た鳥の様子に目が釘付けになったなぎさっ子たち。

すぐに、1年生は、鳥の様子を絵に描いて、見たことを表現。2年生は、鳥を粘土で表現。思い思いの表現は、本物を間近で見ただけに迫力満点です。これぞまさしくプロジェクト学習。



毎年の年賀状は、マイプロ写真クラブの子どもたちが撮影したもの。すばらしい感性・・・

うれしい入学の準備

お正月明けて間もないある日のこと、いつものように正門で児童の登校を見守り、あいさつや声かけをしていると、入学前の子どもとお母さんと思しき親子が登下校の準備のため、駅方面から歩いて本校まで来られていました。到着するとお母さんは、腕時計を確かめていました。思わず微笑ましくて、「通学の練習ですか。」と声をかけ、笑顔の2人に「すばらしいです。」と小さく拍手をしました。入学前にこのような用意周到な練習があると、子どもは、安心します。新しい環境、新しい友だち、新しい先生など新しいことがいっぱい胸がどきどきしているに違いありません。その上、登校時間に合わせて練習してみると、小学生だけでなく中高生も一緒だとわかり、より安心されたことでしょうか。4月の入学前まで、まだ3ヶ月もあるこの時期に、通学の練習をするという入学準備をされる気持ちを大事にしたいと思いました。